

# La niña que no podía ir al colegio

Maria era una niña que vivía con sus padres en un lugar muy apartado dentro del bosque. Ella había soñado con poder ir al colegio, pero la distancia y el poco dinero que tenían sus padres no le permitían hacerlo.

Maria estaba convencida de que quería aprender, y amezó a ayudar a sus padres para ver si de esa forma conseguía que la pudiesen llevar al colegio. Por mucho que ayudaba, sus padres

no tenían más dinero, lo que le hizo darse cuenta de que no podía ir.

Un día andaba acongojada por el bosque, cuando de repente se le acercó su vecina Lucila, quien le preguntó por qué estaba triste. Maria le explicó lo que le pasaba, pero la mujer le dijo que no se preocupara, que ella iba a ayudarla. Le sugirió que vuelva a su casa, que ella llegaría después con un regalo que le serviría de mucho para poder ir al colegio.

Maria volvió a su casa un poco confundida y les contó a sus padres lo sucedido. Al poco rato, llegó Lucila con una bicicleta, les dijo que era un regalo para que Maria pueda ir y volver del colegio.

Maria y sus padres agradecieron el gesto de Lucila, y la invitaron a casa a disfrutar del postre que su madre había preparado.



1. Discrimina y selecciona la imagen que representa el final de la historia.



2. Reconoce e indica los personajes que intervienen en el cuento.

María

Papá

Mamá

Amigos

Profesora

Lucila

3. Relaciona

Personajes Secundarios

Personaje Principal

Tema del texto

Escenario

Bosque

María

Los padres de María y la vecina Lucila

El deseo de María por estudiar

\*\*\*\*\*

4. Analizamos y comentamos

¿Consideras que María era una niña responsable? ¿Con qué acciones lo demuestra?

En el Perú hay muchos niños que no van al colegio. ¿Qué derechos están siendo vulnerados en estos casos?

¿Qué mensaje de reflexión sobre responsabilidad le darías a los padres de María?